

EBC Financial Group Memperluas Kemampuan Manajemen Aset dengan Lisensi Layanan Keuangan Australia Kedua

EBC meraih AFSL kedua, memperluas layanan manajemen aset global bagi HNWI dan institusi, serta merencanakan layanan kustodian dan kantor keluarga.

AUSTRALIA, October 11, 2024

/EINPresswire.com/ -- Dalam langkah signifikan untuk memperluas jejak pengelolaan aset globalnya, [EBC Financial Group \(EBC\)](#) telah berhasil memperoleh Lisensi Layanan Keuangan Australia (AFSL) untuk Pengelolaan Aset dari Komisi Sekuritas & Investasi Australia (ASIC). Akuisisi ini memperkuat kemampuan EBC untuk menyediakan solusi investasi canggih bagi investor institusional, investor profesional, dan individu dengan kekayaan bersih tinggi (HNWI) di seluruh dunia. Dengan memperoleh AFSL, EBC tidak hanya memperdalam kehadirannya di Australia tetapi juga meningkatkan kapasitasnya untuk melayani klien di seluruh pasar global, sejalan dengan strategi yang lebih luas untuk menawarkan layanan pengelolaan aset yang beragam dan teregulasi dalam skala global.

Lisensi baru yang dikeluarkan untuk EBC Asset Management Pty Ltd ini memperkuat penawaran yang sudah ada di grup tersebut. Lisensi ini melengkapi AFSL EBC yang sudah ada untuk Konsultasi Keuangan Umum, yang meningkatkan kemampuan grup untuk memberikan berbagai strategi investasi yang komprehensif di seluruh kelas aset seperti real estat, pendapatan tetap, ekuitas, dan investasi alternatif, termasuk ekuitas swasta dan dana modal ventura. Hal ini menandai tonggak penting dalam upaya berkelanjutan EBC untuk memperluas ekosistem keuangan globalnya.

Strategi Global: Menghadapi Lanskap Investasi yang Berkembang



EBC Financial Group memperbarui Lisensi Layanan Keuangan Australia, memperkuat kemampuan manajemen aset globalnya untuk klien-klien institusional dan klien-klien dengan kekayaan bersih yang tinggi

Seiring meningkatnya ketidakpastian ekonomi global dan volatilitas pasar, semakin banyak HNWI dan investor institusional yang mencari solusi pengelolaan aset yang stabil. Akuisisi AFSL for Asset Management oleh EBC merupakan respons strategis terhadap dinamika yang berubah ini, yang memungkinkan perusahaan untuk menawarkan opsi investasi yang fleksibel dan akses pasar yang lebih baik. Dengan mendapatkan lisensi ini, EBC berada pada posisi yang tepat untuk memenuhi permintaan yang terus meningkat akan strategi investasi yang andal dan beragam, tidak hanya di Australia tetapi juga di seluruh pasar global, memastikan klien di seluruh dunia dapat memperoleh manfaat dari keahlian EBC dalam lingkungan yang teregulasi dan transparan seperti di Australia.

Sebelumnya, berdasarkan AFSL untuk Nasihat Keuangan Umum, EBC menyediakan berbagai macam produk dan layanan keuangan baik untuk klien ritel maupun grosir. Lisensi baru ini memberdayakan EBC untuk menawarkan layanan khusus secara eksklusif untuk klien grosir di seluruh dunia. Layanan ini mencakup nasihat produk keuangan umum tentang rencana investasi terkelola (tidak termasuk layanan portofolio yang diarahkan oleh investor) dan sekuritas. Selain itu, EBC sekarang diberi wewenang untuk memfasilitasi transaksi produk keuangan, termasuk menerbitkan, mengajukan, memperoleh, mengubah, atau melepaskan kepentingan dalam skema investasi terkelola dan sekuritas. Ini juga mencakup penawaran layanan kustodian yang memberikan perlindungan dan transparansi yang lebih baik untuk aset klien.

Kris Wang, Country Head EBC Financial Group di Australia, menyatakan, "Akuisisi lisensi ini mencerminkan komitmen kami untuk mempertahankan standar regulasi tertinggi sekaligus memperluas kemampuan pengelolaan aset kami. Kami berdedikasi untuk memberikan portofolio investasi yang beragam dan tangguh yang dirancang untuk memenuhi berbagai persyaratan individu berpenghasilan tinggi dan investor institusional."

Ekspansi Strategis ke Pasar Bernilai Tinggi Australia

Australia merupakan rumah bagi sejumlah besar HNWI, dengan sekitar 400.000 individu yang asetnya melebihi USD 1 juta. Dengan memperoleh AFSL untuk Manajemen Aset, EBC diposisikan untuk memanfaatkan pasar ini, menawarkan strategi investasi yang secara khusus memenuhi kebutuhan pengelolaan kekayaan dari populasi dengan kekayaan bersih tinggi yang terus bertambah di Australia, termasuk solusi kantor keluarga dan produk investasi internasional. Pengalaman global EBC juga akan membantu klien menavigasi kompleksitas regulasi dan mengoptimalkan investasi lintas batas.

"Kami melihat potensi yang sangat besar dalam segmen orang kaya yang sedang berkembang di Australia," imbuh Wang. "Tujuan kami adalah memanfaatkan keahlian global kami untuk membantu investor mengoptimalkan portofolio mereka melalui strategi investasi yang beragam dan inovatif. Kami juga berencana untuk memperluas layanan kami untuk mencakup pengelolaan kantor keluarga dan produk investasi global lainnya dalam waktu dekat."

Layanan Penitipan Anak dan Kantor Keluarga: Inti Pertumbuhan Masa Depan

Layanan kustodian, yang merupakan komponen inti dari strategi jangka panjang EBC, merupakan tambahan penting bagi layanan yang ditawarkan EBC di Australia. Melalui layanan kustodian, EBC memastikan pemisahan dana klien, meningkatkan transparansi aset dan kepatuhan. Layanan kantor keluarga yang direncanakan EBC akan menawarkan dukungan pengelolaan kekayaan yang disesuaikan untuk HNWI dan klien institusional, menangani kebutuhan pengelolaan kekayaan lintas aset dan lintas batas yang kompleks, termasuk optimalisasi pajak dan pewarisan kekayaan, yang selanjutnya memperkuat kemampuan EBC untuk melayani klien di seluruh dunia.

Dengan lisensi pengelolaan aset yang baru, EBC Financial Group terus memperkuat kehadiran globalnya, menawarkan layanan keuangan premium kepada klien grosir di pasar maju dan pasar berkembang. Langkah strategis ini sejalan dengan misi EBC yang lebih luas untuk memberikan solusi investasi canggih yang memenuhi permintaan investor di seluruh dunia yang terus berkembang.

###

Tentang EBC Financial Group

Didirikan di distrik keuangan terkemuka di London, EBC Financial Group (EBC) terkenal akan rangkaian layanannya yang lengkap yang mencakup perantara keuangan, manajemen aset, dan solusi investasi yang komprehensif. EBC dengan cepat memantapkan posisinya sebagai perusahaan perantara global, dengan kehadiran yang luas di pusat-pusat keuangan utama seperti London, Hong Kong, Tokyo, Singapura, Sydney, Kepulauan Cayman, dan di seluruh pasar berkembang di Amerika Latin, Asia Tenggara, Afrika, dan India. EBC melayani beragam klien dari investor ritel, profesional, dan institusional di seluruh dunia.

Diakui melalui berbagai penghargaan, EBC bangga akan kepatuhannya terhadap standar etika dan regulasi internasional yang terdepan. Anak perusahaan EBC Financial Group diatur dan dilisensikan di yurisdiksi lokal mereka. EBC Financial Group (UK) Limited diatur oleh Otoritas Perilaku Keuangan Inggris (FCA), EBC Financial Group (Cayman) Limited diatur oleh Otoritas Moneter Kepulauan Cayman (CIMA), EBC Financial Group (Australia) Pty Ltd, dan EBC Asset Management Pty Ltd diatur oleh Komisi Sekuritas dan Investasi Australia (ASIC).

Inti dari EBC Group adalah para profesional berpengalaman dengan lebih dari 30 tahun pengalaman mendalam di berbagai lembaga keuangan besar, yang telah dengan cekatan mengarungi berbagai siklus ekonomi penting dari Plaza Accord hingga krisis franc Swiss tahun 2015. EBC menjunjung tinggi budaya yang mengutamakan integritas, rasa hormat, dan keamanan aset klien, serta memastikan bahwa setiap keterlibatan investor diperlakukan dengan sangat serius sebagaimana mestinya.

EBC adalah Mitra Valuta Asing Resmi FC Barcelona, yang menawarkan layanan khusus di kawasan seperti Asia, LATAM, Timur Tengah, Afrika, dan Oseania. EBC juga merupakan mitra United to Beat Malaria, sebuah kampanye dari Yayasan Perserikatan Bangsa-Bangsa, yang bertujuan untuk meningkatkan hasil kesehatan global. Mulai Februari 2024, EBC mendukung seri keterlibatan publik 'What Economists Really Do' oleh Departemen Ekonomi Universitas Oxford, yang mengungkap misteri ekonomi, dan penerapannya pada tantangan masyarakat utama untuk meningkatkan pemahaman dan dialog publik.

<https://www.ebc.com/>

Douglas Chew
EBC Financial Group
+60 11-3196 6887

[email us here](#)

Visit us on social media:

[Facebook](#)

[X](#)

[LinkedIn](#)

[Instagram](#)

[YouTube](#)

[Other](#)

This press release can be viewed online at: <https://www.einpresswire.com/article/750919307>

EIN Presswire's priority is source transparency. We do not allow opaque clients, and our editors try to be careful about weeding out false and misleading content. As a user, if you see something we have missed, please do bring it to our attention. Your help is welcome. EIN Presswire, Everyone's Internet News Presswire™, tries to define some of the boundaries that are reasonable in today's world. Please see our Editorial Guidelines for more information.

© 1995-2024 Newsmatics Inc. All Right Reserved.